
9 Pièces

500 m²

Réf. VPR50000586

2 900 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Plan de la  tour  /  vidauban dans un environnement préservé,  au coeur

des vignobles  varois,  entre  terre  et  mer,  propriété  provençale  de style

19e  toute  en  pierre,  ouverte  sur  un  jardin  bordé  d'oliviers  avec  une

possibilité d'autonomie totale. Avec 8,2 hectares de terrain, d'un calme

absolu, la propriété se compose d'une maison principale d'environ 300

m2  et  de  deux  appartements  indépendants  avec  terrasses  de  50m2

chacun.  Ainsi  qu'un  logement  de  gardien  avec  une  chambre  d'env

90m2.  Cette  bastide  de  charme  constitue  une  résidence  idéale  pour

accueillir une grande famille ou pour créer une maison ...

Plan  of  the  tower  /  vidauban  in  a  preserved  environment,  in  the  heart  of  the  var

vineyards,  between  land  and  sea,  19th  century  provencal  style  property  made

entirely of stone, opening onto a garden lined with olive trees with the possibility of

total autonomy. With 8.2 hectares of land, in absolute calm, the property consists

of  a  main  house of  approximately  300 m2 and two independent  apartments  with

terraces of 50m2 each. As well as a caretaker's accommodation with a bedroom of

approx.  90m2.  This  charming  bastide  is  an  ideal  residence  to  accommodate  a

large family or to create a guest house. ...
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